
Te voilà bien installé pour découvrir le concept «sauf si tu l'as déjà lu à l'extérieur ou sur les 
réseaux ou si t'es déjà venu» 

On t'explique tout ici
Ici pas de service à table , pourquoi ??? plusieurs raisons :
1/ Trouver du personnel :  aïe c'est dur 
2/ Parce qu'on préfère travailler en amoureux 
3/ Aussi pour nous permettre d'offrir un tarif raisonnable ! ben oui on joue le jeu ! 
4/ ça laisse le temps au chef de venir vous voir à table 

Maintenant que tu as compris rien de compliqué. Consulte notre carte et quand ton choix  est 
fait, viens au «bar/cuisine» , passer ta commande. N'oublie pas ton numéro de table !!
Les boissons, on te les donne  tout de suite ou presque. Pour les plats  nous te remettrons un 
biper, quand il t'alertera viens chercher ta commande. N'hésite pas à profiter des jeux en 
l'attendant. 
Et pour les desserts rebelote on t'attend au bar/cuisine. Si tu les as commandés en même 
temps que ton plat viens nous les réclamer. Si tu es pressé dis le nous dès ton arrivée on en 
tiendra compte . Si  au contraire tu as pris un apéro nous attendrons avant de faire biper ton 
plat. 

N'oublie pas dans la petite salle tu trouveras un meuble à débarrassage merci à toi de jouer le 
jeu. T'as pas débarrassé même pas cap' +10% sur ton addition ah ah ah ...

On se connaît pas??? Flo & Stef = Mari & Femme , un boulot, une vie partagée en famille avec 
nos 3 enfants ! Flo = Le Chef : D'abord  une expérience salariée dans différents types de 
restauration : traditionnelle , collective , semi gastronomique et événementielle .
En 2011, on se met à notre compte : traiteur toute réception : mariage, baptême, anniversaire, 
séminaire etc 
En 2020 en plein covid  on s'installe ici à Le Maisnil  on y organisait en grande majorité des 
mariages sous le nom « Salon les merlettes d'argent ». Tout ça conjugué avec aussi la naissance
de nos enfants, notre mariage, plusieurs déménagements... Voila vous savez tout ou presque.
Ah oui le Chef est très sérieux mais c'est aussi un grand enfant.Il aime beaucoup parler si il 
passe à votre table attention coupez le ;
Stef  ben c'est sa cheffe mais avant tout une maman prête à tout pour ses enfants. Issue d'une 
formation aide à la personne à domicile elle a croisé le chemin du chef.Il ne l'a pas ménagé 
avec ses projets sans cesse.
Ah oui sinon quand on à bien bossé , on adore partir en vacances en famille 
Maintenant on se connaît un peu + ! Allez bon app et passe un bon moment chez nous …. 


